
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0089-2024 
 
 
Processo nº 0413-2024 

EMENTA: Solicita informações 
sobre a iluminação pública e o 
serviço de monitoramento por 
câmeras em Guaratinguetá. 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

A iluminação pública desempenha um papel crucial na segurança 

dos cidadãos e no combate à criminalidade, constituindo-se como um elemento 

fundamental para coibir práticas ilícitas e promover a sensação de segurança em áreas 

urbanas, como ruas, praças, parques e bosques de nossa cidade. Especialmente em 

momentos como o que estamos enfrentando, com seguidos registros de homicídios, 

medidas como o incremento da iluminação pública contribuem para o aumento da 

segurança, tornando os espaços públicos menos suscetíveis às práticas criminosas.  

Em Guaratinguetá, a responsabilidade pelo serviço de iluminação 

pública foi recentemente assumida pela administração do Município, após anos de 

embates com a concessionária EDP São Paulo, porém, ainda que sejam notórios os 

esforços do Executivo na substituição das lâmpadas antigas por lâmpadas de LED - 

mais modernas e eficientes -, é indiscutível que a iluminação pública em nossa cidade 

ainda é deficitária.  

Além da iluminação pública, outras medidas são importantes para 

o incremento da segurança em nosso Município e uma das principais ferramentas que 

possuímos em Guaratinguetá é o sistema de videomonitoramento do Centro de 

Operações Integradas, que exerce papel fundamental no suporte à Polícia Militar em 

ações importantes de combate ao crime. Entretanto, diante do avanço da criminalidade, 

não apenas em Guaratinguetá, mas em todo o território nacional, sua expansão nos 

parece cada vez mais necessária. 
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Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a iluminação 

pública e o serviço de monitoramento por câmeras em Guaratinguetá. 

1. Quantas lâmpadas convencionais ainda precisam ser 

substituídas por lâmpadas de LED em Guaratinguetá? 

2. Quantos pontos de iluminação pública encontram-se 

apagados atualmente em nossa cidade? 

3. Quais foram os principais problemas identificados quando 

da assunção do serviço de iluminação pública pelo Município? 

4. Quais são as medidas que estão sendo tomadas para 

solucionar os problemas de iluminação pública em Guaratinguetá? 

5. Qual é o cronograma previsto para a realização das 

substituições de lâmpadas e reparos nos pontos de iluminação 

pública? 

6. Qual é o investimento destinado para a melhoria da 

iluminação pública em nosso município no atual exercício 

financeiro? 

7. Existem projetos em andamento para a expansão ou 

modernização do sistema de iluminação pública em 

Guaratinguetá? 

8. Quantos e quais são os pontos de videomonitoramento 

que Guaratinguetá possui atualmente? Todos estão em perfeito 

estado de funcionamento? 

9. Por quanto tempo são armazenadas as imagens capturadas 

pelo videomonitoramento da nossa cidade? 
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10. Há previsão para expansão do videomonitoramento? 

 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA – Secretário de Segurança 

e Mobilidade Urbana e a Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 

ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, março de 2024. 

 

 
             FABRÍCIO DIAS JUNIOR  
             ‘‘Fabrício da Aeronáutica’’ 
                         Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                          
 
 
Departamento Legislativo – FA/sa. 
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